

Les opportunités en Chine : le Français Rodolphe découvre une surprise à Huai'an

Rodolphe, venu de France, est aujourd'hui directeur de la recherche et développement chez Jiangsu Yuefeng Technology Co., Ltd. Huai'an, a-t-il dit, est une ville pleine de surprises, et la vie ici a « dépassé ses attentes ».

En 1996, après avoir obtenu un doctorat en génie des procédés industriels, il a rejoint le plus grand fabricant de verrerie au monde. En 2021, en raison de l'accord de personnalités avec le patron de Yuefeng, Rodolphe est venu à Huai'an pour rejoindre cette entreprise locale de production de verre bien connue.

« Jusqu'à 90 % des produits de Yuefeng sont exportés, et les dépenses annuelles de la recherche et développement représentent plus de 4 % du chiffre d'affaires annuel. Je pense qu'aucun technicien ne peut refuser une équipe aussi dynamique, innovante et qui offre de belles perspectives. » C'est la raison pour laquelle Rodolphe a choisi Yuefeng.

Au cours de ces trois années, le travail de Rodolphe a été différent chaque jour.

Il est responsable à la fois de l'analyse chimique du verre et des études sur l'aptitude des matières premières, ainsi que de l'amélioration et du développement des procédés de fusion du verre. Il a apporté des améliorations dans de nombreux domaines, notamment les performances du produit, les formules de production, et les procédés de fabrication. Non seulement il a développé de nouveaux produits comme les récipients à verre coloré, mais il a également amélioré significativement la résistance au choc et la résistance thermique des produits, tout en réduisant considérablement les coûts de production et en améliorant l'efficacité globale.

« Je suis honoré de travailler dans l'industrie du verre en Chine, car il existe de nombreuses matières premières de haute qualité et le transport est très pratique. » Rodolphe pense que « J'ai beaucoup de la chance. Mes collègues sont très audacieux. Ils sont très professionnels et prêts à investir dans de nouveaux produits, de nouvelles technologies et de nouveaux marchés. L'ambiance de travail dans l'entreprise est très chaleureuse. J'ai fait le bon choix. »

Il trouve la culture chinoise très attractive et fascinante. De plus, il se sent très heureux de vivre en Chine.

« En raison de mes déplacements professionnels, j'ai visité de nombreux pays, mais c'est seulement en Chine que l'enthousiasme et la tolérance des gens sont évidents. De plus, le fonctionnement des agences gouvernementales est assez fluide et efficace. » Puis, il a partagé son expérience de l'obtention de documents. « Par exemple, à Huai'an, la plupart des services d'obtention de documents sont situés dans un même bâtiment. Si je voulais obtenir un document spécifique, je n'avais pas besoin de me rendre dans de nombreux endroits différents. C'était vraiment très pratique. » En parlant de cela, Rodolphe a sorti sa carte d'assurance sociale de son portefeuille. « Cette carte d'assurance sociale me permet d'avoir un accès plus simple et plus facile à l'hôpital pour un traitement médical. Quand j'ai besoin de résoudre des problèmes personnels, je peux généralement le faire dans la même journée, ce qui est très rapide. »

« Je me suis bien intégré en Chine maintenant. », dit Rodolphe. « De plus, je suis très touché par les certificats de talent qui m'ont été délivrés par la province du Jiangsu et la ville de Huai'an. Car cela signifie que le gouvernement reconnaît mes compétences, et c'est grâce à eux que je peux mener à bien mon travail. »

La culture séculaire, la cuisine riche et diversifiée, l'équipe infiniment créative et le travail à la fois efficace et agréable... tout à Huai'an donnait à Rodolphe un « sentiment d'appartenance ». Son évaluation de Huai'an était également « dépassé ses attentes » et « j'espère vivre ici pour toujours ».

About the Author

Français Rodolphe